

MAGAZINE

Komisi III DPR RI Gelar Rapat Kunjungan Kerja, Rutan Blora Kirim Perwakilan ke Kanwil Jateng

Dheny Window - BLORA.MAGZ.CO.ID

Dec 12, 2023 - 05:34



Semarang - Berkaitan dengan Kunjungan Kerja Reses Komisi III DPR RI Masa Persidangan II Tahun Sidang 2023—2024 ke Provinsi Jawa Tengah, Jajaran Kepala Unit Pelaksana Teknis (Ka.UPT) dibawah naungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah (Kanwil Kemenkumham Jateng) turut menghadiri kegiatan tersebut. Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora juga turut

hadir dalam kegiatan yang terselenggara di Aula Kresna Basudewa Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Senin (11/12/2023).

Dalam kesempatan kali ini, anggota Komisi III Dewan Perwakilan Rakyat Republik Indonesia (DPR RI) Bambang Wuryanto membahas beberapa hal yang berhubungan dengan realisasi anggaran, penegakan hukum, kondisi fasilitas dan perlengkapan kerja, keamanan dan ketertiban, serta program rehabilitasi di tiap Unit Kerja pada wilayah Jawa Tengah.

Pihak Kepala Kanwil Kemenkumham Jateng Tejo Harwanto sendiri memberikan paparan yang rinci didepan Komisi III mengenai keadaan secara keseluruhan Satuan Kerja yang berada dibawah naungan Kemenkumham Jateng. Beliau juga membahas perihal anggaran, penyerapan, prestasi, serta mengenai rencana pembangunan 4 UPT baru dibawah naungan Kemenkumham Jateng. Tak lupa Beliau juga menyinggung tata kelola SDM berbasis good governance serta mendorong motivasi dan profesionalisme kerja di lingkungan Kemenkumham. Dalam paparannya disampaikan secara lantang, lengkap, dan jelas.

Terkait berlangsungnya rapat yang telah digelar, Kepala Rutan (Ka.Rutan) Blora turut mengapresiasi diadakannya kegiatan yang berkaitan dengan aspek mengenai perlengkapan, kegiatan kerja, keamanan dan hal hal penunjang lainnya dalam melaksanakan kegiatan kedinasan tiap UPT di Kanwil Jateng. Menurutnya kegiatan seperti ini akan memotivasi seluruh Ka.UPT dilingkungan Kanwil Jateng beserta jajarannya untuk terus meningkatkan pelayanan.

"Menurut Saya, acara semacam ini yang berkaitan mengenai dengar pendapat bersama DPR RI yang membahas hal-hal penting didalam melaksanakan tugas seperti anggaran, berjalannya penegakan hukum, keamanan dan lain sebagainya, merupakan suatu yang akan menjadi tolok ukur dalam meningkatkan pelayanan di tiap UPT Kanwil Jateng." apresiasi dari Budi Hardiono Ka.Rutan Blora.

Di penghujung acara rapat yang telah digelar, Komisi III DPR RI berkomitmen akan terus menjalin kerjasama dalam upaya meningkatkan pelayanan, menjaga sistem peradilan dan penegakkan hukum serta profesionalisme didalam melaksanakan tugas dilingkungan Kemenkumham khususnya di Kanwil Jateng